
PCP~ ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Assunto: Falta de médico na Extensão de Saúdede Nine (Agrupamento
de Centros de SaúdeAve 11I),Vila Nova de Famalicão

Destinatário: Ministério da Saúde

Exm. QSr. Presidente da Assembleia da República

A Extensão de Saúde de Nine está sem médico que atenda os seus mais de 1600 utentes, desde
fins de Outubro.

O médico que lá prestava serviço entrou de férias e nunca mais regressou. Uma prometida

médica para o substituir nunca mais chegou.

A preocupação é grande entre a população pois estão sem resposta todos os que necessitam de

prescrição de medicamentos ou consultas de rotina, já que só os casos urgentes estão a ser

encaminhados para outras unidades.

O Presidente da Junta de Freguesia mostrou-se indignado com a sucessiva indicação de

médicos temporários (o que acontece há dois anos) e levanta a dúvida sobre se não estará em

curso a tentativa de encerramento da unidade de saúde, apesar das promessas feitas pelo ex-
Governador Civilde Braga.

Recorda-se que a abertura dos serviços da Extensão de saúde de Nine se concretizou há anos

atrás, após uma dura e persistente luta da sua população.

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por

intermédio da Ministério da Saúde me sejam prestados os seguintes esclarecimentos:

Expeça-se

O REQUERIMENTO Número I x ( _i!)
I

Publique-se

0 PERGUNTA Número I,tq I x ( li!) IJ (\ /200S-
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1. Que medidas estão tomadas pela Administração Regional de Saúde do Norte para
responder ao problema de Nine de forma estável? Quando se prevê que a vaga existente
seja suprida de forma definitiva?

2. Sãolegítimasas dúvidasavançadaspelo Presidente da Junta de Freguesia de que o não
preenchimento definitivo da vaga pode indiciar o futuro encerramento dos cuidados de
saúde primários na Extensão de Saúde de Nine?

Palácio de S. Bento, 26 de Novembro de 2009

Agostinho Lopes

Deputado


